



Entrevista / Lilia Aguilar (Diputada-PT)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- “Creo que ha habido mucho ruido en este tema de la reforma electoral. Es importante señalar que estamos construyendo una reforma en conjunto y que no hay nada para nadie, inclusive en el tema de plurinominales, ni siquiera hemos llegado a ese tema en la discusión. Me parece que hay que actuar con responsabilidad, representamos un movimiento político que tiene contrapartes, así lo hemos planteado desde el Partido del Trabajo, a través de la voz de nuestro senador Alberto Anaya, dirigente de nuestro partido, que deben ser incluidas todas las voces”.



<https://drive.google.com/file/d/1zkpM6SaOuhNuKFIV312TDaG44em7L6y/view?usp=sharing>